

	FORMULIR DATA SKRIPSI & THESIS PROGRAM SARJANA & PASCASARJANA Isilah Formulir dibawah ini dengan benar dan tepat!
Nama Mhs/i	Sosi Yandri
Judul Skripsi/Thesis	<i>Peran Guru Agama Dalam Membina Siswa Di Smpn Karya Makmur Kabupaten Musi Rawas Utara</i>
Abstrak	<p style="text-align: center;">Peran Guru Agama Dalam Membina Sikap Toleransi Antar Umat Beragama Siswa Di SMPN Karya Makmur Kabupaten Muratara</p> <p>Abstrak: Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi bahwa seorang pendidik memiliki peranan yang sangat penting dalam pendidikan begitu pula dalam Pendidikan Agama Islam. Guru pendidikan Agama sebagai pengajar untuk menyampaikan atau mentransfer ilmu kepada anak didik, Guru Pendidikan Agama juga harus mampu menjadi contoh tauladan yang baik bagi para siswa dengan demikian guru tidak hanya memberikan teori saja tetapi memberi contoh yang baik terkait pembinaan sikap yang akan tercermin pada perilaku anak didik di tengah masyarakat majemuk kita harus saling menghargai dan menghormati sesama manusia meskipun berbeda agama. Sikap toleransi mengajarkan manusia untuk dapat hidup berdampingan dengan orang lain dalam menumbuhkan kesadaran indahny kebersamaan dalam masyarakat majemuk, hal ini hendaknya diterapkan juga pada anak didik agar menjadi masyarakat sekolah yang harmonis dan kompak di tengah keragaman.</p> <p>Fokus penelitian ini adalah bagaimana peran guru pendidikan Agama dalam membina sikap toleransi antar umat beragama siswa di SMP Negeri Karya Makmur Kabupaten Musi Rawas Utara. Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Lokasi penelitian terletak di SMP Negeri Karya Makmur Kabupaten Musi Rawas Utara, data yang peneliti dapatkan dari Kepala Sekolah, Guru Pendidikan Agama dan Siswa. Metode yang digunakan adalah Observasi, Wawancara dan Dokumentasi.</p> <p>Dari penelitian ini dapat dilihat hasil-hasil penelitian yaitu bagaimana Peran Guru Pendidikan Agama dalam membina sikap toleransi antar umat beragama siswa di SMP Negeri Karya Makmur Kabupaten Musi Rawas Utara adalah : guru berperan sebagai teladan dengan mengajak siswa untuk berperilaku dan bersikap saling menghargai dan menghormati dengan siswa yang Non Muslim mengingatkan siswa muslim saat jam pelajaran PAI berlangsung untuk selalu bersikap baik kepada siswa non muslim, mengadakan pengajian di setiap hari Jumat diadakan oleh guru PAI dan banyak siswa Non Muslim mengikuti kegiatan tersebut seperti berpartisipasi menyiapkan acara.</p> <p>Kata Kunci, <i>Peran Guru Agama, Sikap, Toleransi</i></p>
Jenis Tugas Akhir	<ul style="list-style-type: none"> • <u>Skripsi</u>

Penulis	Sosi Yandri
Pembimbing I	Dr. Saidil Mustar, M. Pd
Pembimbing II	Dra. Sri Rahmaningsih, M. Pd
Fakultas	Tarbiyah
Prodi	Pendidikan Agama Islam
Tanggal Ujian Skripsi/Thesis Ex. (08 Agustus 2022)	08 Agustus 2022
Jml Halaman Skripsi/Thesis	84 hal
Daftar Pustaka	<p style="text-align: center;">DAFTAR PUSTAKA</p> <p>Ali Mukhtar Yunus, 2015 “<i>Toleransi-Toleransi Islam</i>”, Cet.I, (Bandung: Iqra Bandung).</p> <p>Arikunto Suharsimi, 2011, <i>Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik</i>. (Jakarta:Rineka Cipta)</p> <p>Aziz Abd, 2010, <i>Orientasi Sistem Pendidikan Agama Disekolah</i>. (Yogyakarta :Teras)</p> <p>Aziz Abd. , 2006, <i>filsafat pendidikan islam</i>, (Surabaya : eLKAF)</p> <p>Aziz Abdul Hamka, 2012, <i>Karakter Guru Profesional</i>, (Jakarta: Al-MawardiPrima)</p> <p>Basri Hasan, 2009, <i>Filsafat Pendidikan Islam</i>, (Bandung: CV Pustaka Setia)</p> <p>Darajat Zakiah, dkk, 2017, <i>Ilmu Pendidikan Islam</i>, (Jakarta: Bumi Aksara)</p> <p>Daud Mohammad Ali, 2018, <i>Pendidikan AGAMA ISLAM</i> (Jakarta: PT Raja Grafindo Persada)</p> <p>Haedari M Amin, 2014, <i>Pendidikan Agama di Indonedia</i>, (Jakarta: Puslitbang Pendidikan Agama dan Keagamaan dan Kementerian Agama RI).</p>

- Haedari. Amin M, 2010, *Pendidikan Agama di Indonesia*, (Jakarta: Puslitbang Pendidikan Agama dan Keagamaan dan Kementerian Agama RI)
- Hasan Tholchah, 2011, *Metodologi Penelitian Kualitatif Tinjauan Teoritis dan Praktis*. (Malang : Universitas Islam Malang)
- Kriyantono Rachmat, 2007, *Teknik Praktis Riset Komunikasi: Disertai Contoh Praktis Riset Media, Public Relations, Advertising ,Komunikasi Organisasi, komunikasi Pemasaran* .(Jakarta: Kencana)
- Muliadi Erlan, 2012, *Urgensi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Berbasis Multikultural Di Sekolah, Pendidikan Agama Islam*, Vol. 1, No. 1, (h. 56).
- Mulyasa, 2015, *Menjadi Guru Profesional menciptakan pembelajaran kreatif dan menyenangkan* (Bandung: Remaja Rosdakarya)
- Mulyasa. E, 2007, *MENJADI GURU PROFESIONAL : Menciptakan Pembelajaran Kreatif dan Menyenangkan*, (Bandung PT Remaja Rosdakarya)
- Munardji, 2004, *Ilmu Pendidikan Islam*, (Jakarta: PT Bina Ilmu)
- Munawwir Imam. 2006 “*Sikap Islam terhadap Kekerasan Damai Toleransi dan Solidaritas*”, (Surabaya: PT Bina Ilmu).
- Munawwir Warson Ahmad, 1997. *Kamus al-Munawwir Arab Indonesia Terlengkap*. Surabaya: Pustaka Progresif. Edisi ke-2. Cet. Ke-14.
- Qutb Sayid, 2017 “*Masyarakat Islam*” (Bandung: At Taufiq – Al Maarif),
- Rivai Veithzal, Nuruddin Amiur, Ananda Arfa Faisar. 2012, *Islamic Business and EconomiEthics*. (Jakarta: PT. Bumi Aksara:)
- Rusdi Ibnu, Zolehah Siti, 2018, *Makna Kerukunan Antar Umat Beragama Dalam Konteks Keislaman Dan Keindonesiaan*, *Al-Fakar*, Vol. 1, No. 1, (h. 171)
- Sair Abdus, 2019, *Etika Masarakat Pandalungan Dalam Merajut Kebhinekaan*, *Sosiologi Pendidikan Humanis*, Vol. 4, No. 1, (h. 48).
- Subini Nini, 2011, *Mengatasi Kesulitan Belajar Pada Anak*. (Jogjakarta : Javalitera)

Sugiono, 2010, *Metode Penelitian Pendidika*,(Bandung, Alfabeta)

Suharyanto Agung, 2013, *Peranan Pendidikan Kewarganegaraan Dalam Membina Sikap Toleransi Antar Siswa, Pemerintahan Dan Sosial Politik*, Vol. 1, No. 2, (h.194)

Suryabrata Sumardi, 2018, *Metodologi Penelitian*. (Jakarta:PT.Raja GrafindoPersada)

Umar Bukhari, 2010, *Ilmu Pendidikan Islam*, (Jakarta: Amzah

Usman Uzer M., 2008, *Menjadi Guru Profesional*. (Bandung: PT RemajaRosdakarya)

Zagorin Perez, 2005, *How the Idea of Religious Toleration Came to the West*. (Princeton University Press)P.

Zuhairini, 2014, *Sejarah Pendidikan Islam*, (Jakarta: Aksara)